

NATIVIDAD DE JESUCRISTO.

EN el año 4004 de la creacion, poco mas de mil años despues de la fundacion del templo, en el año de 754 de Roma, veintinueve años despues de la batalla del *Actium*, Jesucristo, *hijo de Dios en la eternidad, hijo de Abraham y de David en el tiempo, nacido de una virgen.* Disfrutando estaba el universo hacia doce años de una paz general: la monarquía romana, la última de las cuatro monarquías grandes que Daniel habia predicho debian anteceder al nacimiento del Mesías, acababa de establecerse sobre las ruinas de la república. Octavio Augusto era señor de Roma y de toda la tierra, Herodes era Tetrarca de la Galilea.

En aquel tiempo publicó un edicto el emperador, en que ordenaba á todos los súbditos de su imperio, se hiciesen empadronar en los parages que se les indicase, segun sus provincias, sus ciudades y sus familias. Este empadronamiento general, segun Bossuet, tenia por objeto hacer conocer las fuerzas y la riqueza de cada provincia. El procónsul Quirino fué encargado de hacerlo en la Siria y Palestina. Los descendientes de David tuvieron orden de empadronarse en Belén, ciudad pequeña de la tribu de Judea, á dos leguas de Jerusalem. La Providencia dirigia todas estas circunstancias, á fin de mostrar á todo el universo, que Jesucristo era de la casa de David y de la tribu de Judea, como lo habian escrito los profetas.

José y María, obedientes como el resto de la tierra á las órdenes del emperador, salieron de Nazaret, á donde